

„Lächeln nicht vergessen!“

Die Kinder der Heideschule üben für Zirkusvorstellungen am Freitag



Der Ort des Geschehens: Das Zirkuszelt vor der Heideschule.



Unter Anleitung des Zirkusteams lernen die Kinder die Kunststücke.



FOTOS (3): NAD

Schwanewede – Aufgeregt strömen die Grundschulklassen der Heideschule in das dunkle Zirkuszelt. Nur die Manege ist erleuchtet. Unter Anleitung des Zirkusteams setzen sich die Kinder auf ihre Plätze. Als Zirkusdirektor Ingo Rasch eintritt, werden die Kleinen ruhig.

Die Grundschule hat Besuch: In dieser Woche findet dort eine besondere Projektwoche mit dem Circus Rasch statt. Unter Anleitung des Teams lernen die Kinder verschiedene Kunststücke. Diese werden sie am Freitag vorführen.

„Die Kinder sind motiviert“, freut sich der Zirkusdirektor. Bei der Verteilung der Rollen, bekommt jedoch nicht jedes Kind den gewünschten Auftritt. Kunststücke auf dem Pferderücken wollen so gut wie alle Mädchen machen, doch hat Ingo Rasch nur Platz für acht. „Enttäuschungen gehören zum Leben dazu“, so der Zirkusdirektor. Zum Schluss ist aber jedes Kind untergebracht.

Schulleiter Thorsten Lesemann ist besonders auf das Engagement der ehemaligen Vorsitzenden des Schulvereins, Astrid Otte, stolz. Sie brachte Sponsorengelder ein, so dass jedes Kind nur zwei Euro für die Projektwoche zahlen musste. Der Schulverein sei das Herz und die Seele

der Schule, so Lesemann.

Einmal Artist sein sei für jedes Kind ein Spaß und eine Herausforderung. „Es ist wichtig, dass es für die Kinder im Rahmen von Schule nicht nur um Noten geht, sondern auch Erfahrungen ohne Benotung bestehen“, erklärt der Schulleiter.

Alle vier Jahre findet diese besondere Woche in der Heideschule statt. „So bekommt jedes Kind das Projekt einmal mit“, sagt Lesemann.

Turnen auf dem Trapez, Kunststücke auf dem Seil und auf dem Trampolin vollsowie Auftritte der Clowns erwarten die Gäste am Freitag. Die Grundschüler trainieren dafür die ganze Woche. Mit Trockenübungen auf einem Kasten beginnen die Reiter ihre Übungen, die Trapezgruppe begibt sich sofort in die Höhe und die Zauberer durchlöchern einen ihrer Mitschüler im Kasten. Begleitet wird dies von viel Gelächter der Kinder. Ganz wichtig: „Lächeln nicht vergessen!“, wie Zirkusdirektor Rasch immer wieder erklärt.

Die Gala-Vorstellungen sind am Freitag, 26. Oktober, ab 14 und ab 17 Uhr im Zirkuszelt auf dem vorderen Schulhof. Der Eintritt für Erwachsene beträgt sechs Euro. Kinder, die nicht auf die Heideschule gehen, zahlen drei Euro.

NAD